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Please read these instructions carefully before installing.  Install the wall bracket in a suitable location using appropriate fixings for the wall material and structure.
Consult a qualified builder if you’re in any doubt as to the structural integrity of the wall.  Do not attempt to alter or modify any part of the wall mount or its attachments.
Do not use if any parts are broken or appear to be damaged.  Tighten all bolts and fixings securely.  Only use fixings provided with this bracket. Do not mount your speaker
close to sources or heat or moisture.

Veuillez lire attentivement les instructions suivantes avant de procéder à l'installation.  Pour installer le support mural à l'endroit choisi, nous vous conseillons d'utiliser
des fixations adaptées au matériau et à la structure du mur.  Consultez un constructeur qualifié si vous avez des doutes sur l'intégrité structurelle du mur. Ne tentez pas
de changer ou modifier une quelconque partie du support mural ou de ses fixations.  N'utilisez pas ce support si des pièces sont cassées ou semblent endommagées. 
Serrez fermement toutes les vis et les fixations. Utilisez uniquement les fixations fournies avec ce support.  N'installez pas votre enceinte à proximité d'une source
de chaleur ou d'humidité.
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